



Conseil des
écoles publiques
de l'Est de l'Ontario

Ottawa, le 30 décembre 2021

Mise à jour du médecin hygiéniste en chef de l'Ontario

COMMUNICATION OFFICIELLE

Chers parents, tuteurs et tutrices,

Nous espérons que vous allez bien et que vous profitez du temps des Fêtes en famille.

Aujourd'hui, le médecin hygiéniste en chef de l'Ontario a annoncé des changements dans la façon dont sera gérée la pandémie en Ontario. Ces changements auront un impact sur la manière dont les conseils scolaires et les écoles géreront la pandémie au retour du congé des Fêtes. Le ministère de l'Éducation nous fournira prochainement des directives plus précises que nous vous communiquerons durant la semaine du 3 janvier. Pour le moment, le retour est prévu en présentiel le 10 janvier 2022.

Nous vous remercions une nouvelle fois de votre collaboration et de votre patience en cette période exceptionnelle.

Bonne année,

Sylvie C.R. Tremblay
directrice de l'éducation